

Gutes Angebot bei zufriedenstellender Nachfrage

Mit 250 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 31. Mai sehr erfreulich (Juni 2022: 226 Tiere).

Bei den männlichen Tieren waren vor allem die Stierkälber sehr gefragt. Auch bei den Einstellern war das Preisniveau ähnlich wie zuletzt und ist hinsichtlich der Entwicklung am Schlachtstiermarkt, sehr erfreulich. Im Vergleich zum Vorjahr lagen die Durchschnittspreise bei den Stieren um mehr als 0,50€/kg höher.

Etwas Verhalten war die Nachfrage bei den schwereren weiblichen Einstellern, hier haben die Durchschnittspreise doch teilweise deutlich nachgegeben.

Der aktuell sehr schwierige Markt bei den Kühen und schweren Kalbinnen, hat sich auch bei der Versteigerung ausgewirkt. Die Preise haben doch etwas nachgegeben, sind aber nach wie vor auf einem durchaus zufriedenstellenden Niveau.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 5. Juli 2023 statt.